

Der erste Frost

In der Nacht auf Dienstag sank das Thermometer auf unter Null

BAD SÄCKINGEN (kor). Hoch „Silvi“ bescherte Bad Säckingen bei einem zunächst noch sternklaren Himmel am Dienstag, 9. November, den ersten Frost in diesem Herbst. Um 2.20 Uhr in der Nacht von Montag auf Dienstag sank die Temperatur in Bad Säckingen auf minus 0,1 Grad Celsius. Bis zum Dienstagmorgen ging es dann in dichtem Nebel bei Reifbildung noch weiter herunter auf minus 1,2 Grad Celsius. Im vergangenen Jahr gab es in Bad Säckingen den ersten Frosttag übrigens erst am 20. November mit minus 1,3 Grad Celsius.

Aus der Frosttag-Statistik für Bad Säckingen seit 1997: Den frühesten ersten Frosttag hatten gab es am 15. Oktober 2009 mit minus 1,1 Grad Celsius. Der späteste erste Frosttag war der 23. Dezember 2000 mit allerdings kalten minus 4,4 Grad. Die meisten Frosttage in einem Jahr gab es 2010 mit 94; die wenigsten

Frosttage in einem Jahr gab es 2000 mit nur 27. Die meisten Frosttage in einem Monat gab es mit 29 im Januar 2017, die meisten Frosttage in Folge gab es mit 26

WETTER- GESCHICHTEN

BAD SÄCKINGEN

vom 24. Dezember 1996 bis zum 19. Januar 1997. Der späteste erste Frosttag eines Winters war der 16. Januar 2007; der früheste letzte Frosttag eines Jahres war der 2. März 2001 und der späteste letzte Frosttag eines Jahres der 17. Mai 2012 mit minus 0,3 Grad.



Wer sein Auto nachts im Freien abstellen muss, durfte in den vergangenen Tagen das erste Mal zum Eiskratzer greifen.

FOTO: HELMUT KOHLER